
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 07.03.2001 

 
öffentlich 
Top 9.9 Nachnutzungskonzept für BUGA-Grünanlagen 

00/SVV/0138 
zur Kenntnis genommen 

 
Entsprechend der Information des Beigeordneten für Stadtentwicklung und Bauen Herr Stojan 
war es noch nicht möglich, die Überlegungen zur Nachnutzung zum Abschluss zu bringen. Im 
Bereich des Bornstedter Feldes besteht  zu den verschiedenen Varianten noch erheblicher Ab-
stimmungsbedarf. Kurzfristig konnten für die BUGA-Flächen in der Innenstadt Probleme mit der 
Finanzierung des Gutachtens geklärt werden; der Gutachter benötigt noch 3 Monate Bearbei-
tungszeit. 
 
 Nach Abschluss der Prüfung soll der Stadtverordnetenversammlung in der Juni-Sit-
zung ein Beschlussvorschlag vorgelegt werden. 
Beschlusstext: 
Abstimmungsergebnis: 
 


